

# PROTEJA EL FUTURO ECONÓMICO DE SU FAMILIA DE LO INESPERADO



Sepa por qué el seguro por incapacidad es importante.

No puede evitar que sucedan cosas inesperadas, pero puede prepararse con la cobertura de un seguro que le ayude a proteger su salario.

## ¿Qué es el seguro por incapacidad?

El seguro por incapacidad, emitido por **The Prudential Insurance Company (Prudential)**, cubre enfermedades o lesiones incapacitantes, lo que incluye condiciones como embarazo, salud mental, lesiones en la espalda, trastornos digestivos, artritis y problemas cardíacos. Ayuda a reemplazar parte de sus ingresos y le paga además de cualquier otra cobertura que pueda tener, como seguro médico y por accidentes.

## ¿Por qué necesito seguro por incapacidad a corto y largo plazo?

La cobertura por incapacidad a corto plazo reemplaza una parte de su ingreso por un periodo de tiempo menor en caso de que no pueda trabajar como resultado de una enfermedad o lesión breve, o si está de licencia por maternidad. La cobertura por incapacidad a largo plazo le paga una parte de su ingreso y suele comenzar cuando el seguro por incapacidad a corto plazo finaliza, continuando hasta que vuelva a trabajar o alcance la edad de jubilación. Puede usar los pagos como necesita mientras no esté trabajando, por ejemplo, para pagar la hipoteca, la renta, los servicios o hasta las compras del supermercado.

## ¿Cuánta cobertura necesito?

Calcule cuánto seguro por incapacidad es ideal para usted con nuestra calculadora en línea.

[prudential.com/EZDisabilityNeeds](http://prudential.com/EZDisabilityNeeds)



## Comenzar

Comuníquese con su administrador de beneficios para obtener más información.



Prudential

## ¿Necesito responder preguntas de salud?

No, siempre y cuando se inscriba durante el período aprobado. Si elige la cobertura fuera de una oportunidad de emisión garantizada, deberá responder algunas preguntas básicas de salud, conocidas como prueba de buena salud o evidencia de asegurabilidad (EOI).

## ¿Cuánto cuesta?

Puede ser más accesible de lo que cree. Como el plan de su empleador ofrece tarifas grupales, esta cobertura puede ser más económica que la que compra por su cuenta.

Las coberturas de seguros grupales son emitidas por The Prudential Insurance Company of America, una compañía de Prudential Financial, Newark, NJ.

© 2025 Prudential Financial, Inc. y sus entidades relacionadas. Prudential, el logotipo de Prudential y el símbolo del peñón (the Rock) son marcas de servicio de Prudential Financial, Inc. y sus entidades relacionadas, registradas en muchas jurisdicciones de todo el mundo.

Las futuras comunicaciones escritas de The Prudential Insurance Company of America, incluidos los acuerdos contractuales y la información sobre mantenimiento de pólizas, serán en inglés. Los materiales adicionales también pueden estar en inglés.

La aseguradora está emitiendo el formulario traducido como material informativo y la versión en inglés es la que rige con el objeto de solicitudes e interpretación.